



AYUNTAMIENTO DE CASAS DE VES

NOTA INFORMATIVA – DESINFECCION

Se informa que, el pasado viernes comenzó la desinfección de las calles de Casas de Ves.

Este proceso, se seguirá llevando a cabo todos los días, en horario de tarde-noche, para mayor seguridad y tranquilidad de nuestro vecinos/as, salvo los días en que la lluvia lo impida.

Hacemos un llamamiento, a todos/as los **agricultores que quieran colaborar** en la desinfección de las calles, necesitamos vuestra ayuda para combatir este virus, pueden ponerse en contacto con nosotros en el número **621267196 (Alcaldía)**.

Les recordamos, que para facilitar esta labor deben retirar los vehículos de calles estrechas y si tienen la posibilidad guárdenlos en sus garajes.

También les informamos, que como medida de refuerzo, las brigadas de GEACAM irán puntualmente desinfectando los alrededores de las principales zonas de paso de nuestro pueblo, como son, el Consultorio Médico, farmacia, Mercado Municipal, Ayuntamiento y demás zonas cercanas a establecimientos.

Por su parte, el personal del Ayuntamiento, esta llevando a cabo diariamente la desinfección de las zonas internas de todos los edificios municipales, priorizando los de mayor afluencia en estos momentos, como son el Consultorio y el Mercado, y también de los establecimientos que continúan abiertos al público.

Si se produce algún cambio en los días u horarios se informará por este mismo medio.

Quédate en casa, cuidándote, nos cuidas a todos.

Casas de Ves, 23 de marzo de 2020

La Alcaldesa
María Isabel García Candel